

# Algérie

## Office National des Statistiques

### Historique

L'Office National des Statistiques fut créé au lendemain de l'indépendance, en 1964, sous l'appellation de Commissariat National pour le Recensement de la Population (C.N.R.P) et ceci afin de réaliser le premier recensement de la population de l'Algérie indépendante en 1966.

En 1971, il change de dénomination et devient Commissariat National aux Recensements et Enquêtes Statistiques (C.N.R.E.S). De grands travaux ont été réalisés pendant cette période tels que : le deuxième recensement de la population et de l'habitat en 1977 ; l'enquête démographique en 1972-1973 ; l'enquête cartographique en 1972-1975 qui devrait servir de base à la réalisation du recensement, et l'enquête sur la consommation des ménages en 1979-1980.

Par ailleurs, une réorganisation de l'appareil statistique a donné naissance à l'actuel Office National des Statistiques par le biais du décret législatif N° 82-484 du 18/12/1982 complété et modifié par le décret N° 85311 du 17/12/1985. L'O.N.S est alors chargé de l'organisation et la coordination des travaux statistiques. De grandes enquêtes ont été réalisées, parmi ces dernières on citera le recensement de la population et de l'habitat de 1987, les enquêtes annuelles auprès des ménages de 1982 à 1992, les enquêtes annuelles auprès des entreprises,....

Enfin, le décret N° 95-159 du 03/06/1995 a donné lieu à une nouvelle réorganisation de l'Office National des Statistiques.